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Im Juli 2012 wurde ich über die Juso Hochschulgruppe in den Sprecher- und Sprecherinnenrat 

gewählt und habe die Patenschaft für die Fakultät Chemie/Pharmazie übernommen. In 

dieser Rolle war es mir sehr wichtig, Kontakt zu den Fachschaftsvertreter*innen zu halten und 

Informationen auszutauschen.  

Zusätzlich saß ich als eine von zwei studentischen Vertreter*innen in der Kommission für 

Internationale Beziehungen. Die Kommission tagte ein Mal pro Semester und versuchte die 

Internationalisierung der Universität Würzburg voranzutreiben. 

Zudem war ich Studentische Gleichstellungsbeauftragte. 

Mit Anja Zürn war ich zuständig für das Referat Gleichstellung, welches im November 2012 

die Aktionstage *Gesellschaft macht Geschlecht* veranstaltet hat. Dieses Projekt verlief sehr 

erfolgreich und wurde sehr gut angenommen. 

Seit Februar 2013 betreue ich mit Esther Schießer und Daniel Schneider das Referat Kultur 

und riefen die „KultiMaTe“ ins Leben, ein Informationsbrief, der alle Veranstaltungen der 

Universität publiziert, ins Leben. Im Juni organisierten wir mit dem Schwedischen 

Stammtisch einen Midsommar-Abend. Durch diese Zusammenarbeit konnte die 

Studierendenvertretung und das Zentrum für Sprachen verknüpft werden. Somit wurde der 

Abend ein voller Erfolg. 

Sowohl im Januar 2013 als auch im Dezember 2012 waren wir mit dem Volksbegehren für 

die Abschaffung der Studiengebühren beschäftigt. Wir arbeiteten eng mit allen 

Fachschaften, Studierenden und dem Aktionsbündnis „SoS – Studieren ohne 

Studiengebühren“ zusammen und konnten somit viele Bürger*innen auf das Volksbegehren 

aufmerksam machen. Dank der zahlreichen Unterstützung, konnten wir auf ein tolles Ergebnis 

blicken. 

Am 27.6. organisierten Daniel Schneider, Christin Czarnecki und ich Campuslichter, das 

trotz schlechten Wetters gut besucht war. 

Am Ende der Amtsperiode 2012/13 wurden Daniel Schneider und ich studentische 

Vertreter*innen in der VertreterInnenversammlung des Studierendenwerks Würzburg. 

Während der Amtsperiode versuchte ich das Projekt „Students‘ House“ voranzutreiben. 

Hierbei habe ich mir einige Gedanken über die Nutzung dieses Hauses gemacht. 

Anfang August besuchte ich mit Anja Zürn die Mitgliederversammlung des fzs in Fulda, 

wodurch wir an vielen Themen auf Bundesebene arbeiten konnten. 



Ich bedanke mich bei Pia Grimm und Christine Vierheilig, die uns immer tatkräftig zur Seite 

stehen. Ein großes Dankeschön gilt auch Esther, Daniel, Anja, Eduard, Riccardo und Andreas 

für ein tolles Jahr mit vielen Erfahrungen. 


